

El Equipo de Sweeney Drywall “No Tiene Frenos” Respecto a la Recaudación de Fondos

Por quinto año consecutivo, la gente de Sweeney Drywall participo en el evento Bike MS mas grande de Nueva Inglaterra, dedicado a cambiar el mundo para las personas afectadas por la esclerosis multiple (MS), un pedaleo a la vez.

Sweeney Drywall suministroo el equipo de ciclismo y la camioneta para el transporte, y su equipo dedicado de 11 ciclistas incluida personal de Sweeney Drywall y amigos y familiares cercanos, incluidos algunos que viajaron desde Belfast, Irlanda del Norte, para recorrer la pista de 175 millas desde Quincy a Provincetown.

“Felicitaciones a todos los miembros del equipo por viajar nuevamente por esta gran causa,” dijo Damian Bell, Director de Operaciones de Campo y miembro del Local 336 de Carpinteros. “El equipo recaudo \$11,000 para enviarlos a MS y, con suerte, algún día encontrar una cura para esta enfermedad mortal. Un agradecimiento especial a Dan Sweeney por patrocinar una vez más al equipo de este año.